

PGN pide revocar suspensión de licencia ambiental para exploración de gas

El ente señaló que la falta de articulación institucional ha afectado el proceso de licenciamiento ambiental para la perforación del pozo Komodo-1 de Ecopetrol.



COLOMBIA
09:00 AM

Por: **EH**
Redacción ELHERALDO.CO

TEMAS TRATADOS:

- pozo Komodo-1
- Ecopetrol
- licencia ambiental
- Exploración de gas
- Procuraduría

f t w a

MÁS DE COLOMBIA

Gobierno autorizó la instalación de una mesa con disidencia del ELN

Cámara pide reconocer a Edmundo González como presidente de Venezuela

Ejército halla depósito de disidencias con 3,7 toneladas de explosivos

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

10:03 PM
En Puerto Colombia adelantan censo de damnificados

09:09 PM
Autoridades investigan el asesinato de un joven en el barrio Bajo Valle

09:07 PM
Inpec celebró la fiesta de la Virgen de las Mercedes en 'La Tramacúa'

La **Procuraduría General de la Nación** anunció que tomará medidas para resolver la desarticulación entre los **Ministerio de Minas y Energía** y el **Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible** en los procesos de licenciamiento ambiental para proyectos de **exploración de gas** en el país.

(Hombre ordenó a su perro atacar a policía; tuvieron que dispararle al canino)

Esto luego de que el Ministerio Público evidenciara una falta de articulación institucional en la mesa de trabajo convocada para revisar el trámite de licencia ambiental para la perforación del **pozo Komodo-1** de **Ecopetrol**, para explorar el único pozo de gas off shore (costa afuera).

"Tras una revisión exhaustiva, el ente de control también encontró deficiencias significativas en el procedimiento administrativo del trámite de licencia ambiental, especialmente frente a la convocatoria y funcionamiento del Comité Técnico Consultivo, órgano asesor de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) en proyectos considerados como críticos y quien es la autoridad encargada de tomar decisiones y hacer recomendaciones sobre la licencia ambiental en cuestión", señaló la PGN en un comunicado.

(Duro golpe a 'los Costeños': caen los más cercanos a 'Castor')

En ese sentido, el Procurador Delegado para Asuntos Ambientales, Minero Energéticos y Agrarios, Gustavo Guerrero, anunció que intervendrá directamente en el trámite de la licencia ambiental "para asegurar el cumplimiento de los procedimientos regulatorios adecuados", solicitando la revocatoria directa de la decisión de suspender el trámite de la licencia para el proyecto denominado "perforación exploratoria de hidrocarburos costa afuera en el bloque COL-1 Caribe colombiano" solicitada por Ecopetrol.

"Este proyecto de Komodo tiene una inversión social prevista de 7 mil millones de pesos, que termina postergada, aplazada. Implica el incumplimiento de las metas en nuevos pozos exploratorios, que eran 40 pozos los planteados en Colombia durante el año 2024", argumentó Guerrero.

(Revelan video de momento en que embarazada cae de bus en movimiento)

Explicó que se establecerá una mesa de trabajo permanente compuesta por representantes de los sectores de minas y energía, ambiente, y otros, "con el fin de mejorar la coordinación y la gestión entre los sectores involucrados, facilitar el diálogo y la cooperación que permita resolver las disfunciones en el proceso de licenciamiento, experiencia similar a la que ya existe en el sector energético".

Para el procurador Delegado para Asuntos Ambientales, Minero Energéticos y Agrarios, es importante recordar que "Ecopetrol es socio de este proyecto, tiene el 40 % del mismo en un contrato de exploración y producción y que ya ha invertido 35 millones de dólares en las actividades preparatorias de las actividades exploratorias una suma y una inversión del Estado, el patrimonio de los colombianos, que podría ponerse en riesgo.

Compartir: f t w a

Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp aquí **EL HERALDO**

Te puede interesar:



¿Quieres un segundo ingreso? Prueba Grupo Aval CFD (Inicia hoy)

FinanceTrade | Patrocinado



Éxito entre las personas mayores: auriculares asequibles para sordos

Auricular Para Sordos | Patrocinado



Pulsera Oso Cadena Bicolor Sweet Dolls

Pulsera oso cadena bicolor Sweet Dolls

TOUS CO | Patrocinado

Comprar



Auricular económico para sordos: disponible en Colombia

Auricular Para Sordos | Patrocinado



Libérate de las deudas en mora

Si tienes deudas atrasadas mayores a \$5 millones, esta es la solución

Bravo | Patrocinado

Registrarse

LAS MÁS LEÍDAS



Vendaval
Fuerte vendaval afectó servicio de energía en B/quilla y municipios: Air-e



Emergencias por lluvias
Se registran afectaciones en fluido eléctrico de Barranquilla y el Atlántico



tormenta eléctrica
Ideam reporta vientos de hasta 79 km/h en la noche de este lunes



emergencias por lluvia
"Nos asustó bastante porque no era una brisa normal"



vientos
Fuertes vientos generan afectaciones en distintos sectores de Barranquilla



daños
Emiten recomendaciones ante emergencias por vendaval



barrio Bajo Valle
Autoridades investigan el asesinato de un joven en el barrio Bajo Valle



Ideam
En Puerto Colombia adelantan censo de damnificados



Córdoba
En Córdoba mantienen los operativos para ubicar a Cristian Petro y Juan Soto



Estadio Romelio Martínez
Nicolás Villa, jugador del Barranquilla FC, se desploma en pleno partido



fuertes vientos
Declaran alerta en Barranquilla y el Atlántico por vendavales



Esteban Rafael Urueta González
Medicina Legal entregó el cadáver del ganadero Esteban Urueta

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2009 - 2024 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA

SECCIONES

REGIÓN CARIBE

SOCIEDAD

NUESTROS PORTALES